
Cuestionario para candidatos en la carrera por la
alcaldía de Denver 2023

¡Muchas gracias por participar en nuestra encuesta! Nos emociona saber más sobre cómo planea
abordar algunos de los problemas que más le importan a nuestra comunidad inmigrante en Denver.
Esta encuesta está destinada a proporcionar información básica sobre problemas críticos en Denver,
no dude en comunicarse con nuestro equipo después de haber completado la encuesta si tiene
preguntas adicionales sobre cualquiera de los temas discutidos.

También queremos priorizar la educación de los votantes y planeamos publicar las respuestas
públicamente después. Nos comunicaremos con todos los candidatos en la carrera por la alcaldía de
Denver con la oportunidad de responder. No planeamos respaldar a ningún candidato en la
contienda por la alcaldía de Denver, pero esperamos que esta encuesta sirva como una forma para
que nuestros electores diferencien entre candidatos.

Esta encuesta incluye preguntas de declaración de "sí o no" basadas en valores, así como preguntas
abiertas cualitativas. Lo alentamos a que agregue tantos detalles como pueda a sus respuestas
abiertas.

Información sobre el Candidato
Cuéntanos más sobre tu campaña.

1. Nombre del candidato: Chris Hansen

2. ¿Cuál es la afiliación partidista del candidato, independientemente de si la carrera es
partidista o no partidista? Democrata

3. ¿A quién debemos contactar si tenemos preguntas? (es decir, el nombre del
administrador de la campaña, si corresponde) Parker Butterworth

4. ¿Cuál es el mejor correo electrónico para contactar con la campaña/candidato?
parker@chrisfordenvermayor.com

5. ¿Cuál es el mejor número de teléfono para contactar a la campaña/candidato?
206.794.1961



6. Identificadores de campañas en redes sociales enumerados por plataforma:
http://fb.com/chrisfordenvermayor

http://instagram.com/chris4denver

https://twitter.com/Chris4Denver

7. Sitio web de la campaña: https://www.chrisfordenvermayor.com/

8. ¿Por qué se postula el candidato para un cargo (p. ej., plataforma)?

Chris se postula para ser el próximo alcalde de Denver porque está frustrado con la dirección en la que se dirige

la ciudad y confía en que con su experiencia en el sector público y privado puede tener un impacto significativo

y positivo en la ciudad. Él sabe que necesitamos construir una ciudad que funcione, lo que significa un Denver

más seguro, más económico y más verde. Como Alcalde, Chris priorizará la seguridad pública y reclutará,

retendrá y capacitará altamente a los oficiales de seguridad pública para que tengamos un Departamento que

sea responsable y trabaje para todos. Chris auditará los programas para personas sin hogar y se asegurará de

que estemos invirtiendo en programas que muestren resultados y eliminando los que no. Chris hará cumplir la

prohibición de acampar porque necesitamos que las personas ingresen a viviendas con servicios integrales,

como tratamiento de abuso de sustancias y salud mental, así como capacitación laboral, para ayudar a las

personas sin hogar a recuperarse. Como alcalde, Chris también ayudará a Denver a hacer la transición a la

energía limpia electrificando los edificios y flotas de la ciudad, agregando infraestructura de carga de vehículos

eléctricos y reduciendo las emisiones del transporte. Visualiza a Denver como una ciudad conectada, dinámica

y próspera y tiene el conjunto de habilidades para ayudar a que Denver se convierta en una ciudad que

funcione.

9. ¿Apoyas un pequeño impuesto a los propietarios para financiar la representación legal
de los inquilinos que están siendo desalojados?
En la legislatura, el Senador Hansen ha apoyado el fondo de defensa legal contra desalojos.

Sobre los problemas
Cuéntenos más sobre sus valores y cómo abordaría los principales problemas que afectan
a la comunidad inmigrante en Denver.

10. En 2017, los líderes comunitarios de Denver presionaron al consejo para que aprobara una
ordenanza para limitar la colaboración de la policía con ICE en 2017 y crear el Fondo de
Servicios Legales para Inmigrantes de Denver (DILSF) para apoyar a los miembros de la
comunidad durante los procedimientos legales de inmigración. Desde que se lanzó el1

programa en 2018, los proveedores locales de servicios legales sin fines de lucro han recibido
un total de más de $1.5 millones en fondos para brindar a los residentes de Denver
representación legal directa y servicios de alivio afirmativo, incluido el apoyo con las
renovaciones de DACA y las solicitudes de ciudadanía. ¡Los residentes de Denver atendidos2

2 https://denverfoundation.org/denver-immigrant-legal-services-fund/
1 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/



por este fondo, que en promedio han llamado hogar a Denver durante 17 años, han podido
quedarse con sus familias y en sus comunidades gracias al apoyo brindado!

Si bien el fondo ha sido fundamental para expandir los servicios legales para cientos de
residentes de Denver, muchos siguen pasando por procedimientos de inmigración sin
representación debido a las brechas en los recursos disponibles.

A. ¿Apoya el Fondo de Defensa Legal para Inmigrantes de Denver?

Sí.

B. ¿Qué hará para continuar expandiendo el Fondo de Servicios Legales para
Inmigrantes de Denver (DILSF) para garantizar que los residentes de Denver
tengan acceso a un abogado en los procedimientos de inmigración?

Como alcalde, el senador Hansen espera trabajar con defensores y grupos que se dedican a brindar

estos servicios para identificar las formas más impactantes en las que puede usar su oficina para

garantizar que los residentes de Denver tengan acceso a un abogado en los procedimientos de

inmigración.

11. La ordenanza de 2017 también buscó abordar problemas de larga data para la comunidad
inmigrante con respecto a la colaboración policial con ICE y los funcionarios federales de
inmigración. La aprobación de la ordenanza avanzó para proteger a los residentes de Denver
de la extralimitación federal al prohibir a los empleados de la ciudad de Denver preguntar
sobre el estado migratorio o compartir esa información con agentes federales y prohibir a las
fuerzas del orden público de Denver retener a personas más allá de su fecha de liberación
para ICE.3

Si bien este cambio marcó un cambio poderoso en Denver que defiende la igualdad de
derechos de todos los residentes, todavía hay algunas prácticas clave en las que participa el
Departamento del Sheriff de Denver que contribuyen a la separación de nuestras familias
inmigrantes. El Departamento del Sheriff de Denver continúa informando a ICE de manera
proactiva cuando los residentes indocumentados de Denver están siendo liberados de la
custodia. Esta práctica de notificar a ICE sobre la liberación individual conduce directamente
al encarcelamiento de los habitantes de Denver indocumentados y la separación de las
familias de Denver a través de la deportación.

A. ¿Apoya el fin de la práctica de las 'notificaciones de ICE' en Denver?
Sí.

B. ¿Qué medidas adicionales propondría para limitar la colaboración policial con
ICE en Denver?

3 https://denverite.com/2017/08/28/ice-cooperation-bill/



Como alcalde, el Senador Hansen consultaría con CIRC para identificar las medidas adicionales más

efectivas.

12. Nuestro innovador informe titulado "Sabotaje del santuario: cómo los agentes de
datos dan acceso a ICE a los datos y las cárceles de Colorado" , muestra cómo ICE4

contrató a la empresa de agentes de datos Appriss Solutions, una subsidiaria de LexisNexis,
para recibir datos de registro de cárceles de una alerta de cárcel de Colorado. sistema
(VINE). El sistema alerta a los agentes de ICE de inmediato cuando alguien en las listas de
objetivos de la agencia ingresa en las cárceles del condado, lo que permite que ICE lo
arreste al momento de su liberación. Al contratar intermediarios de datos de terceros, ICE
puede obtener información sobre cientos de millones de personas en todo el país.

Además, nuestro informe también muestra que el contrato en curso de Denver con
LexisNexis permite compartir información con otros clientes de LexisNexis, incluido ICE.

A. ¿Apoya los esfuerzos para limitar la vigilancia expansiva por parte de
entidades de terceros y las fuerzas del orden/ICE?
Sí.

B. ¿Qué medidas tomaría para abordar este problema en Denver?

En la legislatura, el Senador Hansen patrocinó el proyecto de ley SB22-113 que limita el uso de

software de reconocimiento facial a nivel estatal y, como alcalde, buscaría oportunidades para

proteger la privacidad de los residentes de Denver.

13. Cuando el alcalde Hancock firmó la ordenanza de 2017, declaró el objetivo de la
administración de “afirmar el compromiso de Denver de apoyar a los inmigrantes y
refugiados” y “mantener a Denver como una ciudad acogedora donde todos puedan sentirse
seguros y prosperar”. En los últimos meses, los inmigrantes han estado llegando a Denver y5

la ciudad ha movilizado personal, refugio y apoyo para ayudar a las personas a encontrar
seguridad y estabilidad.

A. ¿Apoya los esfuerzos de Denver para apoyar a las personas recién llegadas?
Sí.

B. ¿Cómo cree que le ha ido a la ciudad con el plan actual para apoyar a los
inmigrantes recién llegados?

5 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/

4 https://notechforice.com/wp-content/uploads/2022/04/Sabotaging-Sanctuary_Final-Report_Design-4.pdf?l
ink_id=2&can_id=c3f37b433cea47238c8ae84f743f8f72&source=email-new-report-shows-ice-uses-data-b
rokers-to-skirt-sanctuary-laws&email_referrer=&email_subject=new-report-shows-ice-uses-data-brokers-t
o-skirt-sanctuary-laws



El senador Hansen cree que definitivamente hay espacio para mejorar. Necesitamos estar mejor

preparados y evitar el uso de emergencia de los centros recreativos.

C. ¿Qué haría usted como alcalde para apoyar a las personas recién llegadas?

Como alcalde, el Senador Hansen se aseguraría de que tengamos una planificación estratégica para que

tengamos un libro de jugadas a seguir cuando llegue gente nueva a la ciudad.

14. La H.R. 8433, presentada por el congresista Lofgren y el senador Padilla, revisa la renovación
de las disposiciones de inmigración de la Ley de Inmigración de 1929. La ley permite que el
Secretario de Seguridad Nacional otorgue el estatus de residente permanente legal a las
personas que han estado en los EE. UU. desde la fecha de registro: que actualmente es el 1
de enero de 1972. Históricamente, las actualizaciones de la fecha de registro han tenido el
apoyo bipartidista y la última actualización se realizó bajo la administración Reagan en 1986.
Este proyecto de ley actualiza la fecha y la cambia a un límite continuo para que una persona
pueda calificar para legalmente. estatus de residente permanente si han estado en los EE.
UU. durante al menos siete años. Esto beneficiaría a millones de estadounidenses
indocumentados que actualmente no tienen un camino hacia la ciudadanía, incluidos los
beneficiarios de DACA y TPS y sus familiares, trabajadores agrícolas y trabajadores
esenciales.

A. ¿Apoyaría una actualización gradual de la Ley de Registro de EE. UU.?

Sí.

B. ¿Apoya un camino hacia la ciudadanía para los 11 millones de personas
indocumentadas?

Sí.

15. Aunque la línea de tiempo aún no está clara, esperamos que el 5to circuito dictamine
negativamente sobre DACA, posiblemente terminando el programa en su totalidad. Con un
Congreso dividido, dudamos que una solución federal llegue a tiempo para ayudar a los 11
millones de personas indocumentadas que han construido sus vidas aquí en los EE. UU.

A.  ¿Cree que los líderes en Denver tienen un papel que desempeñar para apoyar a los
beneficiarios de DACA a raíz de una decisión negativa de la corte suprema?

Sí

B. Dentro de su cargo electo en Denver, ¿qué acciones específicas tomaría para apoyar a
la comunidad a raíz de una decisión negativa de DACA?



Como alcalde, el Senador Hansen tendría diferentes cursos de acción preparados para los diferentes escenarios

potenciales de posibles decisiones finales. No importa cómo decida el caso el Tribunal, trabajaría con grupos de

defensa para descubrir cómo apoyar mejor a las familias inmigrantes.

16. Como coalición por los derechos de los inmigrantes, nuestros miembros han identificado el
acceso a viviendas asequibles y dignas como una prioridad principal
.

a. Si es elegido, ¿qué está dispuesto a hacer para ampliar el acceso a viviendas
asequibles y apoyar a la comunidad inmigrante y la fuerza laboral de Denver para
satisfacer sus necesidades de vivienda?

En la legislatura, el Senador Hansen fue el patrocinador de un proyecto de ley que creó y aseguró fondos

para el Left Behind Workers Fund (SB21-233) y se aseguró de que beneficiara a personas que no son

ciudadanos estadounidenses. Además, lideró el esfuerzo para obtener $700 millones en fondos para

viviendas asequibles a nivel estatal para impulsar proyectos de financiación que incluyen fondos de

préstamos renovables y créditos fiscales para construir viviendas asequibles. Como alcalde, el senador

Hansen trabajará para generar viviendas adicionales para la fuerza laboral y se asegurará de que la ciudad

pueda aprovechar rápidamente los programas estatales y federales que actualmente estamos perdiendo.

b. Los inmigrantes también han identificado el costo de la vivienda como un problema
clave que afecta la salud mental, la estabilidad financiera y el bienestar general de
nuestras comunidades. Dado que los costos de vivienda y los costos de vida superan con
creces los aumentos de salarios, ¿apoya el control local sobre la estabilización de
alquileres si el estado deroga la prohibición de estabilización de alquileres?

No, el Senador Hansen no apoya el control de alquileres porque en última instancia conduce a costos de

vivienda más altos y una reducción drástica en la oferta de viviendas porque sofoca la inversión en el

desarrollo de viviendas.

17. Denver anunció recientemente planes para cerrar el Programa de asistencia de alquiler
de emergencia financiado por el gobierno federal debido a la financiación federal limitada.
Con un presupuesto de más de $130 millones, este programa ayudó a alrededor de
14,000 familias de Denver a quedarse con vivienda y desplazarse ofreciéndoles cubrir el
alquiler y las deudas de servicios públicos. El costo de vida en Denver sigue siendo
inaccesiblemente alto para muchos habitantes de clase trabajadora de Denver y los
desalojos aumentan constantemente.

a. ¿Apoyaría a Denver reinvirtiendo en el programa para brindar asistencia de
alquiler a niveles similares a los residentes de Denver?

El Senador Hansen ciertamente está abierto a apoyar ese programa, pero el presupuesto de la ciudad



no tiene $130 millones disponibles para desplazar el dinero federal. Él apoya el Programa de Asistencia

de Alquiler, pero reemplazar los fondos federales con fondos de la ciudad será difícil de lograr a ese

nivel.

Conexión a la comunidad
Cuéntanos más sobre las comunidades con las que trabajas más de cerca.

18.¿Qué líderes y organizaciones de base están apoyando su campaña? ¿Ante quién
eres responsable?

Como legislador y próximo alcalde de Denver, Chris Hansen es responsable ante los votantes de Denver.

Las organizaciones que han respaldado su campaña para alcalde incluyen: Teamsters 17, Teamsters 455,

Colorado Cleantech Industries, 314 Action, y actualmente está bajo consideración para el apoyo de

muchos otros.

19.¿Qué significa para usted la cogobernanza? ¿Cómo espera servir en asociación
con la comunidad como funcionario electo?

Para el Senador Hansen, el co-gobierno significa presentarse y escuchar a nivel de vecindario y de base.

Ha hecho esto durante su tiempo en la legislatura y continuará haciéndolo como el próximo alcalde de

Denver.


